

semble, les anciens étudiants du Collège Canadien — après ceux jadis de *Santa Chiara* — font belle figure dans les cadres du clergé de notre pays.

Quelques uns déjà, hélas, sont disparus de ce monde, comme M. Colin lui même, le fondateur, comme nos trois premiers supérieurs, MM. Palin, Leclaire et Vacher, comme le cardinal Parocchi, qui bénissait le Collège en 1888, comme Mgr Fabre, comme Mgr Duhamel, comme Mgr Moreau, qui assistaient à cette belle fête... Et je pense à l'abbé Borduas, au Père Corcoran, au curé Gignac, au curé Dugas, à ce cher abbé Lortie, à plusieurs autres venus plus tard...

Oui, M. le curé Langevin peut en être assuré, on pense à bien des choses en lisant sa brochure, en parcourant sa longue liste. Rome se dresse dans je ne sais quel rêve lointain, des silhouettes passent, des figures sourient. On remercie Dieu et on bénit Saint-Sulpice et M. Colin. La vie ne nous a pas apporté à tous, sans doute, ce que nous avons imaginé. Dieu qui sait mieux que nous ce qu'il nous faut, fait nos destinées diverses... *Alii sic, alii sic*... Mais il est, me semble-t-il, une chose certaine, c'est que tous ceux qui ont vécu à Rome — tels les zouaves d'autrefois ! — aiment à revivre leurs souvenirs romains. Et c'est pourquoi, la jolie plaquette de M. le curé d'Hochelaga **LE COLLÈGE CANADIEN A ROME — LES PREMIERS VINGT-CINQ ANS** — sera de nous tous si particulièrement bienvenue.

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR,
ancien élève du Collège Canadien.

NOTE. — On remarquera que la présente livraison de la *Semaine* porte deux Nos — 8 et 9 —. Nos imprimeurs ayant dû emménager dans un nouveau local (No 249, LaGauchetière Est). A cause de cela, nous n'avons pu paraître à temps la semaine dernière, et c'est pourquoi nous donnons aujourd'hui trente-deux pages de texte. — *L'Administration.*